

## SOCIEDAD

## Caravana de mujeres para los solteros de Agudo

Una expedición de chicas, que se prevé numerosa, llegará a la localidad ciudarealeña de Agudo el próximo 15 de mayo, festividad de

San Isidro, para conocer a los 150 solteros del pueblo, ansiosos de encontrar su media naranja.

EL ECO

La idea, llevada ya a cabo en varios lugares de la geografía española desde que se proyectó la famosa película "Caravana de Mujeres", surgió en Agudo durante los últimos carnavales, mientras realizaban un recuento de gente joven y comprobaron que había más de cien hombre solteros.

Inmediatamente se constituyó una asociación de la que ahora forman parte unos 55 miembros, aunque a esta hora es posible que el número se haya incrementado, ya que la idea de la expedición de mujeres ha levantado el ánimo entre los que habían decidido, por una u otra causa, permanecer sin compañera.

El antiguo novillero Pablo Marín, "El Mancheguito" es el presidente de la Asociación de Solteros, posiblemente su quehacer taurino le ha llevado a sus 44 años de soltería. En esta situación se encuentra también el secretario de la agrupación, Saturnino Vera Ajenjo, hermano del alcalde. Ambos, apoyados por la junta directiva de la asociación, compuesta por diez miembros, se reúnen diariamente en la casa de la cultura para atender las llamadas de las numerosas chicas interesadas en el "plan de Agudo". Llamam de todas partes, nos cuenta Pedro Jimenez -comerciante del pueblo y conocido por sus colaboraciones en varios medios de comunicación-, de Madrid, Valdepeñas, Tomelloso,



Así las quieren ver los de Agudo

Alcázar de San Juan... "Sí, claro que hay jóvenes en Agudo, pero acostumbra a casarse con chicos de fuera, pero las que aquí quedan no se enfadan, están a la espera, a ver qué pasa. Además les hemos dicho, que si para los hombres sale bien, luego ponemos en marcha otra expedición de chicos para ellas".

"Antes, los hombres se reunían en el bar, alrededor de una mesa, y hablaban de sus borregas...ahora están mucho más animados".

Para formar parte de la expedición, las chicas sólo han de identificarse a través del teléfono y enviar luego una fotografía, adjuntando sus datos personales. La edad requerida es de 25 a 50 años.

Aunque aún falta mucho tiempo, la Asociación de Solteros ya lo tiene todo bien planeado. Esperarán el autobús de mujeres en el cruce de la carretera de Almadén y Puebla de Don Rodrigo. Posteriormente habrá una comida en una discoteca del pueblo, con todo el baile y la animación necesaria. Por eso de que el presidente fue novillero, se ha organizado también un festival taurino. La diversión está asegurada, así como la expectación, no sólo de Agudo sino de todos los pueblos de los alrededores, incluidos los de la provincia de Badajoz, que esperan con impaciencia el resultado de esta nueva caravana, "¿cómo serán ellas?", "¿será verdad que el Emiliano encuentra pareja?".

## Infantes tendrá un hotel en 1990

Carlos Muñoz de Luna / EL ECO

Villanueva de los Infantes contará en 1990 con un establecimiento hotelero para acoger a los turistas que visiten la localidad, según un convenio firmado por el ayuntamiento y la Consejería de Industria y Turismo.

El hotel, que contará con 24 habitaciones divididas en dos plantas, será costeado íntegramente por la Junta, que invertirá en este proyecto casi 80 millones de pesetas, tanto en su construcción como en su amueblamiento. Por su parte, el ayuntamiento cederá los terrenos donde se ubicará el hotel, una parcela de 700 metros cuadrados cercana al Convento de los Dominicos.

Para el alcalde de Infantes, Miguel Montalbán, este nuevo alojamiento permitirá un mayor desarrollo turístico del pueblo, ya que "ahora vienen pocos turistas, y los que lo hacen sólo se quedan un par de horas, pero cuando funcione el hotel podrán alojarse en él un par de días para ver el pueblo con más detenimiento".

Según Miguel Montalbán, la construcción del hotel, que será gestionado por el ayuntamiento, irá acompañada de una campaña de promoción turística del pueblo, "uno de los más bellos de la provincia", que incluirá publicidad en todos los medios de comunicación.

GOYO

